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Auf apotheken-umschau.de finden Sie leicht  
verständliche Informationen zu:
● verschiedenen Krankheiten
● Medikamenten
● Erste Hilfe
● unserem Gesundheitssystem

Sie suchen Informationen  
zu wichtigen Gesundheitsthemen?  

Alle Informationen sind thematisch geordnet.  
Jedes Thema hat ein eigenes Bild.

www.apotheken-umschau.de

Einfach QR- 
Code scannen



So nutzen Sie das Angebot –  
Beispiel Schmerzmittel:
Scannen Sie mit Ihrem Smartphone  
den QR-Code für Medi kamente und  
Heilpflanzen. Wählen Sie den Text  
zum Thema Schmerzmittel aus.
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